

Manifestation de Fougères

Soumis par Kristof
12-06-2007

Suite à l'occupation de pylônes THT dans les alentours de Fougères contre le décret de construction de l'EPR et la nouvelle ligne THT qui en découlerait, une manifestation de soutien avait été organisée en hâte. La première occupation fini depuis le vendredi midi pour cause d'astreinte financière phénoménale et la seconde entamée aussitôt la première finie, interrompue le vendredi soir pour une astreinte encore plus impressionnante, quelques 400 personnes se sont retrouvées au départ de Fougères pour une balade ensoleillée vers le second pylône occupé afin de montrer leur détermination dans la lutte contre la nucléocratie.

EDF et RTE ont la (in)justice, les citoyens ont la persévérance, l'abnégation et la raison et ne sont que renforcés par cette action.

Pour voir les anti-nucléaires perchés : THT, t'es à j'ter !